

何んと！佐倉で人活 力-直せ。と業務
この暴挙を生涯忘れんぞ！！

週刊
火火

ほの木
第117号
86.9.6
勤労千葉成田支部
青住昌
内猛
行教官部

週刊
火火

ほのぶ
才118号
86.9.16
勤労半業成田支部
責任者・森内猛
卷行・教宣部

とか、三億円のワーリングプロセスを導入などをやな
りはじめた。

動千葉転区長。川口に糾弾の点を
たたいた、「この
佐倉人活セントラーハー一方的に進行配算された西原・森田三、
佐原一は、田口一歩と見合はずといよいよしている。これにライダ
「千葉銀次郎は、反動で高高いに云ひて使はれ、何といへ「ロッカ
ー」と云ひて「業務監査」を起した、一の前代未聞の跡事、裏
幕に一人浪の仲間脇に立つて起りておこなつた。

手引者(筋役)和田。又(萬葉(萬葉監査官))示向
湯原。お前達四名も同罪だ。

手の起は、九月四日、西原が監査所に待機してこの件へ千葉
銀次郎をさあつたわ、「おしがあるのこへ連れていく間に監査
いた事だ」だ。そもそも西原は千葉を起した事もなく、いさぎば
便して来た二の人物に、「あんたはだれだ」と聞くと、西原の
「千葉銀次郎の名だ」とおもふる様だ。そこで次に「西原
指示だロッカ・西原を起めろ」とわめき出した。人の仲間は
「人間指名は一切的で許せない」将来監査を明瞭化にして
「何で大蔵の業」をロッカ一面しながく」と抗議をだしたが、
「何で」とは監査院が命令して使はして、こ間違誤のだけだ。
次いで午後から二ミタニヒ「おしあしまじまう」とへつて
來たが、裁判所には化けの皮をはがれ、「業務監査だ、これがさ
ま行取れ」と詰め寄るのを口に付けてはスクローリーてしま
つたのである。三時大「命令してだけで庭園をあこで思つていい
ものか、並てお出で、中に參じた状況の点を聞いていた」だらう。
同時に、和田、音楽、赤坂、湯原四名の手引にみつてやられた事
は皆がもどし審査、田口をも湯原、酒井・井上とおもふて、局課
の中心に「佐倉人活セントラーハー」なるものをシノイドで見ゆりやうだ。
「やがての攻撃をいつて吹きオニ魂に向つて吹つた。

首を切られるべきは反動派制其だ!
——センター班の怒りの抗議に反動共たじたじ!

5万5千名仲間の人活送

を企む】山の危険を許さない

国交拒否して「事前

人權侵害、不當勞動行為

組合役員や活動家が運転や営業、施設の職場からひきはがされ、しかも、強制配転された「人活」では、草むしり、車内のガム掃除、ロッカーのペンキ塗り、文鎮づくりなどさまざまの雑用が「自分の言うことはすべて業務命令、逆らうのは業務命令違反だ。反省文を書け」と恫喝する職制の監視下で強制される。

人権侵害、不当労働行為そのものの「人活」を当局は「説明はするが団交はしない」との対応をとつていてる。

もうがまんできない
七月一日、抜き打ち的に「人活センタ
ー」へ強制配転が行われた。これが選別
・差別のため当局が作成した「職員管理 よ
調書」にもとづき振り分けられている。
そればかりか、多能化教育等と称し、動
労革マル分子を運転から営業・電力・車
掌などへ配転させ、国労組合員を「人活
ヘ玉突きで送りこむことが当局と結託し
行われている。

一方で当局は「人活の実態」を何んと
か陰ペイせんがために、多車種転換教育
告 組織破壊攻撃

日 本 動 力 千 葉

86. 9. 22
No. 2358

國鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二(22)七二〇七

千葉市要町一丁八（動力車会館）
(鉄電)一九三五〇六・(公衆)〇四七二(22)七一〇七

団交拒否して「事前一 方通行する」當局

**彈
勁**

10.12
全国清木谷会合モヘン

「人活センター」国鉄対立

(19月12日)
信濃毎日)

長野でハシスト突入

國労組合員ら

9月11日より
長野・仲間たち、「人活を
先頭にハンガーストに決起!!

長野局が余剰人員活用のため設置した「人材活用センター」に抗議するため、国労長野本部・長野運転本所分会などの組合有志でつくる「ハント東日本委員会」(石沢正委員長)は十一日後から長野駅東口前の空き地で、三日間のハンガーストライキに入った。当局と労務の間に全国的に対立が激化している人材センター問題をめぐるハント実業は、福岡、岡山などに続々と西日本四面四面。ハントの中で常時四、五人が四十人時間一二十四時間交代で、合計約十五人が就業したまま座り込みを続ける事態だ。

会闘 大規模座り込みへ



人秀センターに抗議、ハンストに入った労組員

分割・民营化絶対阻止――9月全国
総決起・10・12国会アモード動労千葉オ三波
決起と固く結合して、勝利へむけ闘おう！

體
帝
言

政府・自民党は、いよいよ今日（九月十一日）から始まる臨時国会において、多くの国民と国鐵労働者の切なる声を無視して、国鐵解体法案を上程し、一気に施行成立をはからうとしている。多くを語るまでもなく、国鐵の「分割・民営化」とは、①國鐵労働者十万人の首と切り、②國民一人当り十四万円の増税を行なう、③ローカル線を切りそて、④國鐵の安全性・公共性を投げてするものである。これに反対するのは至極当然である。三千五〇〇万を越える国民の反対署名は、そのことと如実に物語つていゐる。

もう一つは、国鉄労働組合の解体である。分割・民営化に反対する国労つぶしの為に、労働者の人格も権利も否定し、政府・当局に忠誠を誓う者以外は認めない。抵抗し、闘う労働者には懲罰謝ない弾圧と処分・排除の攻撃という労働現場における実態が、つぶさに物語っている。

その象徴ともいえるのが、大量首切り・国労解体をめざした「人活センター」である。強制収容所ともいって、人活センターには、労働活動家を首要対象として大量に収容し、本来の仕事を与えず固定化して、組合機能をマビさせ国労を解体させる何ものでもない。しかも人権侵害・不当労働行為がざかりとおりである。もはや国鉄には、憲法も人権も権利もない。あるいは当局にコビを売り奴隸宣言（労使共同宣言）を書いた君のみが存在を許されていてる。

さしをやめろ。不当処分を撤回しろと叫び、立上了た。

分割・民营化反対／人材活用センターの改組

ハンスト 実行委員会

※ 全国で

資料をどんどん寄せて下さい

↑ 国労長野支本の青年部の仲間は、ハシトと同時に、街頭情宣にうつり出ている。

不当处分撤回！ 横山反動区長粉碎！

「人権無視・首切りの行為セーター粉碎」「不当処分粉碎」として、全国の闘う仲間の総決起・総反撃を訴えて、長野の仲間が生命かけの決起・・国労長野地本と長野県評議による「共同会議」傘下の労働者も支援・共同の闘いにたち上了った。国労中央の屈服のリニエで全国から決起が始ま